

Gerhard ULRICH

Morges, den 13.05.19

*Dissident, ehem./künftiger Politgefangener
Gründer + ehem. Präsident der Bürger-
initiative AUFRUF ANS VOLK
Netzwerk SALVE EUROPA !
Avenue de Lonay 17
CH-1110 Morges*



Jacques
ANTENEN



Philippe
DESARZENS



Martin
DE MURALT

Eric COTTIER

«Generalstaatsanwalt»
des Kantons Waadt
Avenue de Longemalle 1
CH-1020 Renens

cc: An wen es betreffen mag

Strafklage wg. Angriffen auf die verfassungsmässige Ordnung betr.:

- **Jacques ANTENEN**, Kommandant der Waadtländer Kantonspolizei
- **Philippe DESARZENS**, ehem. Kommandant der Police Région de Morges
- **Martin DE MURALT**, derzeitiger Kommandant Police Région de Morges

An Sie, **Eric COTTIER**,

Sie erinnern sich sicher an den von Ihren Superpolizeiern begangenen Diebstahl vom 05.04.17 in Morges unserer fahrenden Litfass-Säule, mit welcher wir während der letzten Waadtländer Wahlkampagne die Freimaurerei angeprangert haben. Um Ihr Gedächtnis aufzufrischen siehe URL:

www.worldcorruption.info/index_htm_files/gu_2017-10-03_broulis-d.pdf

Im Fall von Zensur einsteigen über den Proxy: <https://kproxy.com/>

Wegen dieser Unterdrückung des Rechtes auf freie Meinungsäusserung hat die Waadt heute keine legitim gewählten Gross- und Regierungsräte. Und die haben Sie wiedergewählt, weil denen Ihre Korruption nützt. Sie und die genannten Polizeioffiziere sind lediglich die Handlanger der geheimen Gewalten.

Dieser Anhängerzug war am 30.03.19 regulär auf einer Parzelle parkiert, welche der Gemeinde Morges gehört, am Ortsausgang, rechts der Avenue Muret. Am Nachmittag des 05.04.17 wurde dieser Zug gestohlen. Marc-Etienne BURDET reichte anderntags eine Strafklage wegen diverser Gesetzesbrüche ein (**Beilage 1**) – **Klage, die einfach nie behandelt worden ist!**

Hingegen haben der ehemalige Kommandant der Police Région de Morges mit der Beihilfe seines Nachfolgers und des Kommandanten der Waadtländer Kantonspolizei mir eine Busse von CHF 280.- wegen Verstoss gegen das Strassenverkehrsgesetz aufgebremst, welchen ich gar nicht begangen hatte. Denn bis zum heutigen Tag parkieren dort Autos, deren Besitzer nie behelligt werden. Siehe nachstehende Fotos:



Fahrende Anti-Freimaurer-Werbezug, am 05.04.17 am Rand der Avenue Muret geparkt, der von der Polizei gestohlen wurde



Fahrzeuge, die am 13.05.19 um 10 Uhr 30 an derselben Stelle täglich parkieren, ohne je eine Busse nach sich zu ziehen

Jetzt drohen mir Ihre übereifrigen Bullen mit Brief vom 23.04.19 an, diese ungesetzliche und unbezahlt gebliebene Busse in eine Gefängnisstrafe umzuwandeln ([Beilage 2](#)).

Dies ist die verkehrte Welt. Ich habe mir nichts zu Schulden kommen lassen. Hingegen erfüllen die Machenschaften ihrer erwähnten Knechte den Straftatbestand von Angriffen auf die verfassungsmässige Ordnung. Das Absurde dieses Widerspruches springt in die Augen.

Im vorliegenden Fall werden Sie gegen sich selbst zu ermitteln haben, denn als zuverlässiger Freimaurer-Bruder sind Sie ganz sicher in die Angelegenheit verwickelt. Es liegt an Ihnen, spontan selbst in den Ausstand zu treten. Es ist traurig, dass ich keine andere Wahl habe, als mich an Sie zu wenden. Wenn ich eine solche Klage bei der Bundesanwaltschaft einreiche, käme sie mit dem stereotypen Belehrung Ihrer Berner Komplizen zurück, das liege in Ihrem Kompetenzbereich.

Ich begehre an, mündlich angehört zu werden.

Sie sind sofort aus dem Verkehr zu ziehen, [Eric COTTIER](#)

Gerhard ULRICH

Beilagen

1. *Strafklage von Marc-Etienne BURDET vom 06.04.17*
2. *Androhung, eine nicht geschuldete Busse in eine Haftstrafe umzuwandeln vom 23.04.19*

Die beiden Dokumente sind in Französisch.